



国際ロータリー第2790地区 第6分区

東金ロータリークラブ会報



2009-2010 国際ロータリーのテーマ

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

2009 ~ 2010 年度

国際ロータリー会長 John Kenny
 第 2790 地区ガバナー 中村 博亘
 第 6 分区ガバナー補佐 四之宮由己
 東金ロータリークラブ会長 豊福 豊次
 幹事 野口 隆利
 クラブ秘書 平間 瞳生

創立 1959年(昭和34年)9月15日

R I 承認 1959年(昭和34年)10月17日

例会日 火曜日 12:30 ~ 13:30

例会場 東金商工会館 4階

Web サイト <http://www.togane-rc.jp/>

事務所 千葉県東金市東岩崎1-5 東金商工会議所内

TEL 0475-52-1101(代) FAX 0475-55-5766

E-mail info@togane-rc.jp

2009 年(平成 21 年) 8 月 4 日

第 51 巻 第 5 号 通巻第 2427 号

50周年を
祝おう!

第 2427 回例会 8 月 4 日 12 時 30 分点鐘：例会場

今週の合唱 君が代、奉仕の理想、バースデーソング、四つのテスト

**開会宣言と点鐘 お食事 会長挨拶 幹事報告 結婚・誕生日祝い 委員会報告
卓話 川口順司会員 ニコニコ BOX 発表 出席報告 閉会宣言と点鐘**

記念式典
9月15日
東金文化会館

前回の記録(7月28日)例会

会長挨拶

豊福 豊次会長

先週の 22 日、石橋清孝県政参画 10 周年記念講演会と脳外科医・福島孝徳先生講演会が夜の 7 時から東金文化会館で開催されました。

我がロータリークラブから神定会員が司会を勤め、三宅会員が石橋県議の後援会長として挨拶され、大ホールが満席になる程盛会でした。

石橋県議の講演の内容は、県政に参画して 3 期目の 2 年が経過し、次の 3 点を重点に取り組んできたとのことです。

1. JR 東金線の複線化

この問題は山武市を含めた市町村合併が進まないと困難な面があるとのこと、当面は東京、千葉方面への直通電車を増発することで、利便性を高めることが必要であるとのことでした。

2. 救命救急医療センターの設置

九十九里地域の医療過疎を解消するため、医療センターの設置は、この地域の最大の課題で、県と千葉大学の支援で病院開設の許可申請が出来る状況までになってきたとのことです。

3. 水問題について

この地域は歴史的に見て飲料水を含めて農業用

水の不足が長く続いたが、現在利根川から水が来るようになって水不足は解消した。しかし、コスト面から全国的に見ても非常に価格の高い水を利用しているのが現状で、これを県レベルの水準に下げる必要があるとのことでした。

あなたの手



いずれも地域のニーズを的確に捉え、それを自分の政治課題として、真正面から取り組まれる姿に敬服した次第です。

次に脳外科医・福島先生の講演の内容は、医療の専門的なことについて、皆さんにはお話をきませんが、先生の患者に対する医療の姿勢とアメリカと日本との医療制度の違いについて、述べておられましたので話してみたいと思います。

先生は「神の手」と言われているように脳外科医として世界一の医療技術を持っていると自負されていましたが、それだけの臨床事例と実績を持っていらっしゃると思います。それに加えて人間的にもすばらしく、全ての患者さんのために、最高医療を提供したいとの熱意にうたれるものがありました。

先生のその思いが日本の画一的医療制度の中で十分發揮することが困難な状況であるとのこと、つ



まり、日本の国民皆医療保険の仕組みを改善しない限り、先生の言われる超高度医療は育たないような気がします。

しかし、そのアメリカでオバマ政権は現在、公的医療保険を 2013 年に新設し、19 年までに国民の 97% を保険に加入させる国民皆保険制度を目指しています。

23 日東金ビューア RC の第 9 回ジュニア研修会に行ってきました。

幹事報告

五十周年記念品が出来ましたので、ごらんになってください。

野口 隆利幹事



委員会報告

クラブ広報

広報、IT、雑誌、クラブ広報などロータリーに関する情報を一般社会に提供する。

クラブの奉仕プロジェクトの活動を推進す

るための計画を立案し実施します。

国際奉仕

国際奉仕は次の四つの分野に分類できます。

世界社会奉仕プログラム、国際レベルの教育および文化交流活動、特別月間と催し、国際的な会合、

ポリオ・プラスへの貢献から青少年交換生の留学国での異文化適応の支援までさまざまな活動をします。

平間 瞳生委員長



菅原 實委員長



米山奨学会

東京のクラブで国際奉仕の一環として、東南アジアからの留学生を対象に 1953 年 2 月に米山基金として

発足し、日本のロータリーの発展と共に全国ロータリー・クラブの支持を受け、東京クラブ初代会長米山梅吉翁の功績を記念して命名されました。

民間としてには日本で最大級の奨学団体となり、ロータリークラブの所在国に関係なく全ての国・地域から応募できます。

職業奉仕

鈴木 康道委員長



職業奉仕はロータリー・クラブとクラブ会員両方の責務。クラブの役割は、職業奉仕を実践し、クラブ自身の行動に職業奉仕を生かすことにより、模範となる実例を示し、クラブ会員が自己の職業上の手腕を發揮できるようなプロ



ジェクトを開発すること。クラブ会員の役割は、ロータリーの原則に沿って、自らと自分の職業を律し、併せてクラブが開発したプロジェクトに応えること。



ニコニコBOX

ようやく雨が降り、八鶴湖の水位が上がり、8 / 8 八鶴湖ボートカップに間に合いそうです

... 村 誠会員

出席率

会員	出席者	出席率
34名	26名	76.47%
7月21日	コインBOX	
	2,680円	



欠席連絡は、前日までに事務局宛に、電話、FAX、Eメールにて、お願い致します。
(緊急の場合は当日10時までに) メーキャップ先への事前連絡もお忘れなく
電話 0475-52-1101 FAX 0475-55-5766
[E-mail:info@togane-rc.jp](mailto:info@togane-rc.jp)